
8 Pièces

450 m²

Réf. CAR5205

18 500 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Cannes  Californie,  bénéficiant  d'une  magnifique  vue  sur  la  baie  de

Cannes  et  la  mer,  cette  charmante  villa  rénovée  d'environ  450m2  et

entièrement  climatisée,  se  compose  de  :Au  niveau  inférieur  :-  un

spacieux hall d'entrée- une chambre avec salle de douche et WC- une

salle  de  fitness  avec  jacuzzi,  douche  et  WCAu  niveau  principal  :-  un

double salon lumineux ouvrant sur la piscine- une cuisine ouverte- une

salle à manger ouverte sur un salon extérieur- une chambre principale

avec sa  salle  de bain  (douche et  baignoire)  en  suite,  WC séparé-  une

chambre double avec sa salle de douche et WCAu niveau ...

Cannes Californie, enjoying a magnificent view on the bay of Cannes and the sea,

this charming renovated villa of about 450m2 and fully air-conditioned, consists of

:On the lower  level:-  a  spacious entrance hall-  a  bedroom with  shower room and

WC- a fitness room with jacuzzi, shower and WCOn the main level:- a bright double

living  room  opening  onto  the  pool-  an  open  kitchen-  a  dining  room  open  on  an

outside  living  room-  a  master  bedroom  with  its  bathroom  (shower  and  bath)  en

suite, separate WC- a double bedroom with its shower room and WCOn the upper

level:- a double bedroom with shower room ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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